

Le mot du président

Chers Membres,

C'est avec une très grande fierté que je m'adresse à vous par l'intermédiaire du Bulletin de notre association.

Vous m'avez fait l'honneur de m'élire à la Présidence de notre association et je vous en suis pleinement reconnaissant. Avec l'aide de nos membres genevois et le soutien indéfectible de leurs entreprises, j'ai pu former rapidement un Bureau très compétent et représentatif de la diversité de l'industrie horlogère de notre région. C'est un réel plaisir de travailler avec une équipe aussi volontaire que connaisseuse de notre industrie.

Grâce à l'appui efficace de notre Secrétariat permanent, l'équipe Centredoc, le Bureau a pu se mettre rapidement au travail pour administrer et animer notre association durant les trois prochaines années.

Mon prédécesseur, le Président Jean-Daniel Dubois et son Bureau de la Vallée de Joux nous ont remis les clefs d'une Société Suisse de Chronométrie en pleine santé et nous les en remercions chaleureusement. Par ailleurs, ils ont pris l'initiative d'organiser encore le Petit-Déjeuner de ce printemps dont le thème « Service Après-Vente » a été un franc succès.

Avec le Bureau, nous nous sommes attelés à la tâche d'organiser notre Journée d'Etude qui aura lieu le 20 septembre 2012 à Montreux et qui aura pour thème :

Fiabilité et robustesse / Mesure précise du temps au cours du temps

La qualité des conférences annoncées permet d'augurer déjà une magnifique journée riche de connaissances nouvelles et de discussions fertiles. Nous vous attendons nombreux à ce rendez-vous incontournable de notre association et de tous les acteurs de la technique horlogère.

Les Journées d'Etude et les Petits-Déjeuners sont avec le Bulletin les vecteurs fondamentaux pour remplir la mission de notre association qui est de favoriser le partage des avancées techniques pour augmenter les connaissances horlogères de nos membres, et par-là, de toute notre industrie.

Dans cet esprit, notre Bureau s'est fixé trois objectifs essentiels à nos yeux pour garantir la mission de notre association. Ces objectifs sont les suivants :

- Renforcer le rôle de la SSC en tant que plate-forme d'échange des connaissances en chronométrie et de manière plus générale en technique horlogère. Nous nous concentrerons sur la qualité des manifestations (Journées d'Etudes, Congrès, Petits-Déjeuners), la richesse de leur contenu scientifique et technique, la qualité des Actes. Nous soutiendrons également le Comité de rédaction du Bulletin.
- Promouvoir la SSC auprès des entreprises. Le rôle de plate-forme d'échange de notre association doit être expliqué et promu.
- Garantir l'assise financière de la SSC en augmentant le nombre de membres et l'attractivité de nos manifestations.

Nous axerons notre travail durant les trois prochaines années sur l'atteinte de ces objectifs.

Il nous semble capital de bien expliquer à vos entreprises le rôle de notre association et l'intérêt qu'elles ont à soutenir nos manifestations.

Nous avons besoin de leur soutien à plusieurs titres. Tout d'abord, ce sont vos entreprises qui proposent les sujets qui formeront notre programme de conférences ou nos articles du Bulletin. Ensuite, ce sont encore elles qui acceptent de vous envoyer à nos manifestations si le programme est de qualité. Finalement, elles soutiennent nos manifestations en effectuant des dons pour leur organisation.

Nous avons besoin de votre aide, chers Membres, pour promouvoir auprès de vos entreprises la noble mission de la Société Suisse de Chronométrie et expliquer son importance pour le succès à long terme de notre industrie horlogère.

Je me réjouis d'ores et déjà, avec tout le Bureau, de travailler avec vous dans ce sens pour pérenniser le rôle de la SSC.

Au plaisir de vous rencontrer lors de notre prochaine Journée d'Etude. ■

